

Verhandlungsberichte des Stadtrates vom 23. und 30. Oktober 2017

Arbeitsvergaben

Der Stadtrat hat folgende Vergaben beschlossen:

Unfallversicherung (UVG) und Zusatzversicherung (UVGZ)

- Vergabe an HDI Global, Zürich.

Krankentaggeldversicherung (KTG)

- Vergabe an Die Mobiliar.

Baubewilligungen

Der Stadtrat hat folgende Baubewilligungen erteilt:

- Sai Suman Cherukwada, Lärchenstrasse 6m, 8953 Dietikon, wird die Bewilligung für die Erstellung einer Photovoltaikanlage auf dem Flachdach unter Bedingungen und Auflagen erteilt.
- Reitsportanlage Dietikon AG, Sucherenweg 3, 8953 Dietikon, wird die Bewilligung für den Abbruch Pferdeställe sowie Neubau von zwei Pferdeställen mit je vier Pferdeboxen und einer Sattelkammer, Spreitenbacherstrasse 7.5 und 7.6, Dietikon, unter Bedingungen und Auflagen erteilt.
- Raiffeisenbank an der Limmat, Kanalstrasse 8, 8953 Dietikon, wird die Bewilligung für die Totalsanierung des Geschäftshauses sowie der Umbau zur Raiffeisenbank, an der Zürcherstrasse 64, 8953 Dietikon, unter Bedingungen und Auflagen erteilt.

Wasserwirtschaftsverband Limmattal; Genehmigung Voranschlag 2018

Der Stadtrat genehmigte den Voranschlag 2018 des Wasserwirtschaftsverbandes.

Das Budget weist Betriebskosten in der Höhe von Fr. 211'700.00 (Vorjahr: Fr. 186'900.00) sowie Unterhalts- und Verwaltungskosten in der Höhe von Fr. 103'100.00 (Vorjahr: Fr. 103'100.00) aus. Der Anteil der Stadt Dietikon am Voranschlag 2018 beträgt gemäss Kostenteiler Fr. 148'224.00 (Vorjahr: Fr. 135'824.00).

Fussball-Club Dietikon, Beitrag Platzunterhaltskosten 2016/17

Der Stadtpräsident hat mit Verfügung vom 23. Oktober 2017 dem Fussball-Club Dietikon für das Geschäftsjahr 2016/17 einen Beitrag in der Höhe von Fr. 20'000.00 an die Platzunterhaltskosten ausgerichtet.

Gastwirtschaftspatent

Der Sicherheits- und Gesundheitsvorstand hat am 23. Oktober 2017 Amolwan Z'rotz das Patent mit Alkoholausschank für den Take-Away Smiling Monkey an der Hagackerstrasse 8 in Dietikon per 23. Oktober 2017 erteilt.

Geschwindigkeitskontrollen

Die Stadtpolizei gibt die Ergebnisse von fünf Geschwindigkeitskontrollen auf dem Gebiet der Stadt Dietikon vom 29. September 2017 sowie 12. Oktober 2017 bekannt:

- Silberstrasse, bei 570 kontrollierten Fahrzeugen, 8 Übertretungen, höchste gemessene Geschwindigkeit 59 km/h, erlaubt 50 km/h;
- Florastrasse, bei 145 kontrollierten Fahrzeugen, 7 Übertretungen, höchste gemessene Geschwindigkeit 47 km/h, erlaubt 30 km/h;
- Steinmürlistrasse, bei 369 kontrollierten Fahrzeugen, 8 Übertretungen, höchste gemessene Geschwindigkeit 62 km/h, erlaubt 50 km/h;
- Stelzenacherstrasse, bei 22 kontrollierten Fahrzeugen, 2 Übertretungen, höchste gemessene Geschwindigkeit 40 km/h, erlaubt 30 km/h;
- Florastrasse, bei 27 kontrollierten Fahrzeugen, 1 Übertretung, höchste gemessene Geschwindigkeit 34 km/h, erlaubt 30 km/h.

Die Kantonspolizei gibt das Ergebnis einer Geschwindigkeitskontrolle auf dem Gebiet der Stadt Dietikon vom 5. Oktober 2017 bekannt:

- Bernstrasse, bei 941 kontrollierten Fahrzeugen, 42 Übertretungen, höchste gemessene Geschwindigkeit 70 km/h, erlaubt 50 km/h.



Dr. Karin Häuser
Stadtschreiberin

Dietikon, 3. November 2017

Kontakt

Dr. Karin Hauser, Stadtschreiberin; 044 744 36 30